



Review SINE Fácil

Governo do Brasil

SINE Fácil es una app desarrollada por el Gobierno de Brasil junto al Ministerio de Trabajo del país sudamericano. El objetivo de la plataforma es facilitar a los ciudadanos la búsqueda de empleo. Tanto para trabajadores como para empleadores. Se puede buscar trabajo en distintas localidades y coordinar entrevistas

Entre las tradiciones de nuestras vidas que la tecnología cambió, una de las más importantes es la manera de **buscar trabajo**. Lejos quedaron los tiempos en que se miraban detenidamente las páginas de los diarios o los carteles por las calles. Ya no se hacen largas filas con un CV en mano y las recomendaciones por amigos o familiares cada vez son menos. En la era de la información tenemos una gran variedad de **app gratis** para encontrar trabajo.

El Gobierno del Brasil es uno de los más importantes en lo que refiere a desarrollo de aplicaciones, programas, plataformas y herramientas virtuales para acercarse a sus ciudadanos y hacer la vida cotidiana un poco más fácil y accesible. Entre las apps disponibles para sistemas operativos con **Android e iOS** se encuentra **SINE Fácil**. La plataforma depende del Ministerio de Trabajo de Brasil y se suma a otras propuestas digitales producidas por la administración oficial brasileña como "Meu Inss - Central", "Meu gov.br", "CPF Digital", "Tesouro Direto", "Sinesp Cidadão", "MEI" y "eSocial Doméstico".

Descargar SINE Fácil hará mucho más fácil y accesible tus búsquedas laborales. La plataforma digital del Ministerio de Trabajo te permite acceder rápido tan solo generando una clave de acceso y accediendo al portal oficial. Las propuestas de trabajo, contratos y candidaturas se dan en el marco del "Sistema Nacional de Empleo" (Sine). Aquellos que pueden registrarse en el programa son los mayores de 14 años que tengan su número de seguridad social correspondiente dado de alta.

Además de realizar todo tipo de búsquedas con una variedad de filtros SINE Fácil te permite revisar cuál es el estado de tu contrato laboral en el momento. Todo el acceso a la información es muy simple, ágil y sencillo. Olvídate de las complicaciones para acceder a la información de tu empleo.

Lo primero que tendremos que hacer para **usar SINE Fácil** es encontrarnos de alta y registrados. Para lograr la inscripción podemos hacerlo mediante el sitio web oficial del organismo (<https://empregabrasil.mte.gov.br/>), a través de la app utilizando un código QR o de manera presencial en las oficinas que tengamos más próximas a nuestra ubicación.

Una vez que tengamos todos los registros e identificaciones necesarias deberemos rellenar nuestro perfil. Esto es muy importante ya que será la imagen que las **búsquedas y ofertas laborales de SINE Fácil** obtengan de nosotros y nuestro usuario. Construiremos de esta manera el "Perfil Profesional".

El próximo paso que debemos tener en cuenta para obtener un empleo es el de buscar propuestas que sean acordes y se encuentren relativamente cerca a nuestra ubicación. Las opciones que se nos mostrarán son aquellas que se ajustan más a las características de nuestra formación y perfil. Una vez que nos hagamos de un aviso que consideremos apto deberemos presionar el botón de Quiero esta vacante.

Luego de eso llega el momento de la entrevista donde un cómodo sistema permite programar y consultar los horarios y los lugares donde se llevarán a cabo los encuentros. Recuerda que la reunión será clave para conseguir o no el empleo.

SINE Fácil cuenta con otro punto muy importante a destacar y es la posibilidad de encontrar trabajo en cualquier ciudad, no necesariamente la que el trabajo se encuentre. Si existen vacantes acordes al perfil profesional del

usuario en localidades un poco alejadas de donde se encuentra, no habrá ningún tipo de problema ya que puede solicitar también a esos puestos. La persona que aplica puede configurar sobre que territorios quiere que se le envíen las propuestas laborales.

La herramienta digital del Ministerio de Trabajo es una de las plataformas más recomendables para buscar trabajo en el Brasil. SINE Fácil te abrirá las puertas a una gran variedad de ofertas laborales que pueden ayudarte a brindarle un buen futuro y estabilidad a tu familia.

La variedad de configuraciones, filtros, opciones y ventajas que tiene esta app hace que un proceso que tiempo atrás podía resultar muy tedioso se convierta en algo sencillo, veloz y accesible para todos. La posibilidad de coordinar entrevistas, chequear la situación laboral personal o buscar ofertas en otras localidades abre las puertas a que el proceso de gestión de vida laboral de cada ciudadano sea una tarea cómoda y sin problemas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Permite buscar trabajo en diferentes ciudades- Coordinación de entrevistas- Control de contratos laborales- Buena interfaz	<ul style="list-style-type: none">- Necesita de mayor cantidad de actualizaciones- Muchos formularios para registrarse- Algunos problemas en el funcionamiento- Se podrían agregar más etiquetas de información

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://empregabrasil.mte.gov.br/539/passo-a-passo/>

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=br.gov.dataprev.sinefacil&hl=es_419

Apple Store: <https://apps.apple.com/br/app/sine-facil/id1251035126>